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网友发帖
呼吁救救不发芽小树

“关注一下花园路农业路北侧路西三棵树的命运，
动物园对面的商都妇产医院门口，三棵树被拦腰砍断
正好露出医院的招牌，不知道这三棵树还能不能再长
起来。”昨天，网友“xiaomao226”发帖呼吁相关部门能够
救救商都妇产医院门前的三棵树，这个帖子吸引了不
少热心市民关注。

网友质疑，为什么周围的树能够枝繁叶茂，这三棵树
就发不了芽呢？

网友“坚定信念”认为，这个事情很巧合，这三棵树没
有发芽，恰好让医院的门头露出来。

网友“feifei”发帖说：“假如这三棵树能像周围的树长
得那么旺盛，那么这个医院的招牌可能就会被掩盖了。”

商都妇产医院门前的三棵法桐
有点怪，不发芽、不长叶，周围的小树
长得好好的，这三棵树怎么就长不大
呢？是小树生病了，还是有人蓄意破
坏？金水绿化队表示将严查，发现有
人破坏，将根据有关条例进行处罚。

晚报记者 常亮 文/图

部门说法
查到有人破坏将处罚

“去年11月份的那场大雪把这三棵树压坏了，我
们对树木进行了修整，把上半部分的树枝砍掉，就
是希望今年这几棵树会生长得更旺。”尚先生说，按
道理说，从去年 11 月到现在已经 9 个多月了，树木
早应发出新枝。

“没有证据，我们也没办法。”金水绿化队的负责人
说，他们也曾派人专门对该现场进行了摸底调查，但是
一无所获，“如果查到有人恶意破坏树木生长，我们会根
据条例对其进行处罚。”

记者核实
光秃小树让人心疼

昨天上午，记者看到光秃秃的三棵小树立在商都妇产医院门
前，这在繁华的花园路上特别显眼，凡是步行从这里经过的市民都
会忍不住看上几眼。“哎，好好的树怎么成了这样，好好的怎么发不
了芽？”李女士在附近上班，这三棵树让她不止一次叹气。

“肯定是新芽一长出来就有人将它掰掉，刻意阻止了树木正常生
长。”金水绿化队工作人员尚先生说，他们曾于今年6月底去商都妇产
医院交涉，希望医院工作人员不要刻意阻止这三棵树的正常生长。

“树什么时间砍的我不清楚。”商都妇产医院的姚经理说，他从来
没有在医院门前见过破坏树木生长的行为。


